

Cuba y Costa Rica firmarán carta de intención en sector deportivo



La Habana, 26 abr (PL) El presidente del Instituto Nacional de Deporte, Educación Física y Recreación (Inder) de Cuba, Eduardo Becali, y su similar costarricense, Alba Quesada, firmarán hoy aquí una carta de intención para fortalecer sus nexos.

Según fuentes del Inder, en la reunión las partes analizarán las posibilidades de contratar a un grupo de especialistas cubanos de diferentes disciplinas deportivas para ayudar a la preparación de atletas, así como a la superación y formación de entrenadores ticos.

Quesada, directora Nacional del Instituto Costarricense de Deporte y Recreación (Icoder), resaltó el desarrollo deportivo de Cuba y sus grandes éxitos a nivel mundial, hechos que acrecientan el interés de su país para solidificar sus vínculos con los colegas anfitriones.

De acuerdo con la funcionaria, otro de los propósitos es tomar experiencia del proceso educativo-deportivo que ejerce el Inder desde las edades tempranas, vital para el desarrollo de los atletas de alto rendimiento.

Desde su llegada a esta capital, la directiva costarricense visitó el Laboratorio de Control Antidopaje de La Habana, donde recibió una amplia información del trabajo que se realiza allí por Jorge Pavel Pino, director del Instituto Cubano de Medicina Deportiva.

Asimismo, la distinguida visitante recorrió el Centro de Recursos de Información del Deporte Cubano, donde Melvin Morales, director de la entidad ofreció detalles sobre los servicios que ofrece la institución inaugurada el 6 de enero de este año.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/128131-cuba-y-costa-rica-firmaran-carta-de-intencion-en-sector-deportivo>



Radio Habana Cuba